

Muriendo con los filisteos

Jueces 16:30

Introducción

Una de las más sorprendentes y más tristes historias de la Biblia es aquella de Sansón. Todos conocemos su historia, fue nazareo de nacimiento, no debía beber vino ni comer comida inmunda, y ninguna navaja debía tocar su cabeza. (Num. 6:1-21). Pero desgraciadamente el tomo muy a la ligera los mandamientos de Dios, pues tomo toco y comió miel del cuerpo de un león, se metió con prostitutas (Jueces 16:1-2) y por negligencia propia, le cortaron el pelo (Jueces 16:19.) Cuando esto sucedió, el no se dio cuenta de que Dios se había alejado de él, estaba amarrado, ciego y en prisión, y fue hecho la burla de los filisteos.

Acerca de su muerte leemos:

[Jueces 16:24-31](#)

Quiero que noten lo que dijo Sansón en el versículo 30, “Muera yo con los filisteos”.

Vemos quizás un Sansón arrepentido muriendo físicamente con los enemigos de Dios. Lo que es interesante es ver hoy día, mucha gente de Dios muriendo espiritualmente con los filisteos.

Es una muerte lenta, imperceptible como la de Sansón, sin darse cuenta que Dios se ha alejado. En nuestro caso hoy día, los filisteos son el mundo y las cosas en él. Pero esto no es un problema nuevo, aun con los cristianos del primer siglo ocurría esto.

[Apo. 3:1](#)

[Apo. 3:17](#)

Discusión

I. ¿Por qué muere el pueblo de Dios con los filisteos?

A. Porque se olvidan del verdadero valor de sus almas.

[Mateo 6:26](#)

1. La razón más obvia del porque nos olvidamos del gran valor de nuestras almas, es porque nos hemos olvidado del gran precio que costo lavarnos de nuestros pecados.

a. El apóstol Pedro nos recuerda de la importancia de crecer en el Señor, o nos olvidaremos de lo que hizo por nosotros.

[2 Pedro 1:9](#)

b. Debemos de siempre recordar que nuestra purificación no fue barata.

[1 Cor. 6:20](#)

[Hechos 20:28](#)

B. Muchos mueren con los filisteos porque mucho del pueblo de Dios no esta firme en la fe.

[Lucas 8:11-15](#)

1. Noten nuevamente el versículo 13.

2. ¿De quien es la culpa si yo no estoy creciendo en conocimiento del Señor y así estar firme en la fe?

[2 Pedro 3:17-18](#)

[2 Tim. 2:15](#)

3. La iglesia local provee maneras de adquirir conocimiento bíblico por medio de las clases bíblicas y la predicación.

4. Estudios es casa son siempre bienvenidas y alentadas.

a. Pero la pregunta es, ¿seré yo el que sé esta negando estas oportunidades?

c. ¿Esta usted dispuesto a viajar 30 o 50 millas para ir a un partido de fútbol?

d. ¿Estaría usted dispuesto a viajar la misma distancia para asistir a una serie evangelistica de otra congregación?

5. Aprender la palabra de Dios no cuesta un centavo, y el resultado es la libertad de la eterna destrucción.

[Juan 8:31-32](#)

6. El ser ignorante no cuesta un centavo (por lo menos en esta vida), pero el resultado de mantenerse ignorante de la palabra de Dios es el castigo eterno.

[Óseas 4:6](#)

a. Solamente el conocimiento de la verdad de la palabra de Dios nos mantendrá separados del mundo, porque solo la palabra de Dios es fuente de toda la verdad.

[Juan 17:17](#)

b. En Lucas leemos de dos hermanas, una preocupada por las cosas de la tierra, la otra, escuchando la palabra de Señor.

[Lucas 10:38-42](#)

c. Hermanos, ¿qué es lo que usted esta escogiendo en esta vida, la buena parte, o esta escogiendo morir con los filisteos?

C. Otra razón por lo cual el pueblo de Dios esta muriendo con los filisteos es porque la palabra de Dios ha sido ahogada de sus vidas por las preocupaciones, riquezas y placeres de la vida.

1. Nuevamente notemos la parábola del sembrador.

[Lucas 8:14](#)

2. Hermanos, notemos algunas cosas acerca de las preocupaciones de la vida, riquezas y placeres.

a. No hay nada malo en si en estas cosas, el problema es cuando interfieren con nuestro servicio a Dios.

b. No hay nada de malo con disfrutar de algún pasatiempo, entretenimiento, deporte, etc. Todas estas cosas están bien en sí mismas (siempre y cuando no sea una actividad pecaminosa).

- c. Pero, ¿esta usted pasando mas tiempo y energía en estas actividades que en servicio al Señor?
 - d. Satanás no es ningún tonto, él sabe muy bien que puede ganar nuestros corazones simplemente con tomar nuestra atención de las cosas espirituales a las cosas materiales de este mundo.
3. Las preocupaciones de esta vida.

Mateo 6:31-33

Juan 6:27

- a. ¿Sabia hermano que es muy fácil salir de balance de nuestras prioridades?
 - b. Nuestro servicio a Dios siempre debe de ser primero, pero veamos:
 - 1) Tiene que ir a trabajar, y le ofrecen la oportunidad para trabajar tiempo extra, y usted decide tomarlo, pero no va poder asistir a la asamblea.
 - 2) Usted decide quedarse en casa el Domingo por un dolor, pero ese mismo dolor no lo detiene de ir a trabajar.
 - 3) Después de un año de trabajo, por fin le llego su semana de vacaciones y decide ir de viaje, pero no investiga sí en el lugar donde piensa ir hay una congregación para asistir el Domingo.
 - 4) Estas y otras situaciones, ¿le perecen familiares?
 - 5) Si los son, ¿es hora de que acomode bien sus prioridades!
4. Los placeres de la vida también entran en juego aquí.

- a. Muchos consideran el camino de la vida demasiado estrecho, parece ser que Sansón tenia este problema. Pero el Señor dijo:

Mateo 7:13-14

- b. El pecado y la justicia no combinan, no podemos pecar y pensar en lo que es bueno al mismo tiempo.

Fil. 4:8

- c. El pecado siempre dejara su huella en nuestra conciencia y nuestra mente.

Jer. 17:1-2

- 1. Si uno ve pornografía, aunque después se arrepienta uno, imágenes se quedan grabadas en nuestra mente.
 - 2. Si uno toma alcohol, aunque se arrepienta, si usted después ve licor, recordara el placer carnal que produce.
 - 3. Si uno maldice, aunque nos arrepintamos, esas horribles palabra seguirán en mente, y en ocasiones, salir a relucir.
- d. Tengan en mente que la naturaleza del pecado es, una vez que la hemos probado, es difícil de sacar de nuestra mente.
- 1. Es como cuando se graban letras en una tumba, ya no se pueden borrar.

- D. Otra razón por la cual el pueblo de Dios muere con los filisteos es porque el pecado alrededor de nosotros ya no nos molesta.

2 Pedro 2:7-8

- 1. ¿Cuántos de nosotros nos sentimos de esta manera?
 - 2. Si alguno de nuestros familiares el cual queremos mucho se encuentra practicando algún pecado, muchas veces comenzamos a cambiar un poco nuestra posición con respecto a ese problema.
 - a. Nos volvemos desintetizados, como la rana que es cocinada viva en una hoyo sin tapadera con agua que esta siendo calentada poco a poco y la rana nunca se sale, porque no siente el cambio de temperatura.
 - b. ¿Estamos muriendo de esta manera?
- E. Otra razon por la cual muchos están muriendo con los filisteos es porque mucho del pueblo de Dios rechaza que se les reprenda y amoneste.
- 1. El trabajo de evangelista es muchas veces el trabajo más difícil que hay, porque si hay cosas que ce necesitan decir desde el pulpito, sabemos que va haber algunos que se molesten.
 - 2. La solución que muchos predicadores tienen, es nunca predicar acerca de esas cosas que saben están sucediendo, pero Pablo dijo:

2 Tim. 4:1-5

- a. Entiendo en que hay formas de decir las cosas, y que hay predicadores que son demasiado duros en su predicación, recordemos

Mateo 10:16

- b. También entiendo que no importa que tan gentiles seamos, habrá hermanos que de todos modos se molesten.

Gal. 4:16

- c. Nunca deberíamos considerar aquellos que nos corrigen como enemigos, sino como amigos. Pablo no enfrento a Pedro porque lo odiaba, sino porque lo amaba.

Gal. 2:11-14

- 1) Años después, Pedro escribió acerca de Pablo:

2 Pedro 3:14-15

II. ¿Cuáles son algunas señales de que estamos muriendo con los filisteos?

- A. Analicemos nuestra adoración, ¿se ha vuelto mecánico, o es todavía un evento lleno de gozo?

Isa. 29:13

- 1. ¿Cómo fue su cantar esta mañana?
 - a. ¿Estaba haciendo melodía en su corazón, o simplemente seguía por seguir?
- 2. ¿Al tomar de la Cena del Señor, discernió la Cena al tomar de ella?
 - a. ¿O quizás lo que estaba pensando era en lo que iba a comer en casa?

3. ¿Qué tan horita, esta siguiendo la lección con su Biblia o esta usted pensando, “ya párale hermano”?
- B. ¿Y que tal con su tiempo, le dedica tiempo a la obra del Señor o se la pasa ocupando todo su tiempo y energía tratando de hacer dinero?

1 Tim. 6:6-10

1. En mas de una ocasión las Escrituras nos advierten acerca del amor al dinero.

Lucas 12:15

2. A causa de este problema, muchas veces la obra del Señor se detiene, otras responsabilidades caen igualmente.

- a. El profeta Amos nos habla de la forma de pensar de aquellos que solo persiguen el dinero.

Amos 8:4-5

3. Las cosas que el dinero puede comprar en esta vida a menudo nos traen alegría, pero algo que el dinero no puede comprar es la vida eterna.
- C. Una ultima señal de que estamos muriendo con los filisteos, es si no somos movidos al arrepentimiento cuando el pecado en que estamos participando se nos es recordado.

1. Notemos este ejemplo:

Hechos 24:24-25

- a. Sabemos que el mensaje de Pablo le dio en el centro del corazón, y aun así, no hizo nada para remediarlo.
- b. Hermano, ¿qué tal usted, ha habido ocasiones en que la predicación le da en el centro del corazón, y aun así usted no hace nada para corregir el problema?
- c. ¡Eso hermanos, es una gran señal de que estamos muriendo con los filisteos!

Conclusión

Necesitamos estar muy preocupados si algunos de los puntos que discutimos en esta lección nos suena familiar. Nunca deberíamos de sentirnos a confianza con el pecado, porque entonces, comenzaremos a morir lentamente con el enemigo. Lo peor será, que nunca sabremos cuando fue que nos alejamos del Señor.

¿Esta usted muriendo con los filisteos hoy?

¿Es usted parte del ejercito de los filisteos?

¿Le gustaría que hoy fuera el día de salvación?